

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/2338-dijon-rcs-ce-qu'ils-en-disent-1>

## Dijon - RCS, ce qu'ils en disent

☆☆☆☆ (0 note) 📅 11/08/2008 05:00 📍 Après-match 🌐 Lu 2.315 fois 👤 Par guigues 🗨️ 0 comm.



© finchcurieux

### Coups bas, corruption et politique : règlement de compte en Côte d'Or. Le match DFCO-RCS déchaîne les passions sur internet.

Au terme de ce premier match à domicile, deux sentiments dominent le web dijonnais : l'autosatisfaction d'avoir mené au score face à une équipe venant de Ligue 1 et le sentiment de s'être fait voler le match par les Strasbourgeois et leur complice du soir. D'ailleurs le témoignage de Nico Mangione est sans équivoque : « *on a été volé ce soir !!!!! c'est une honteeee!!!* »

De toute évidence il va être quasi impossible de battre Dijon cette saison. Il ne reste alors plus qu'à trouver les raisons de ce hold up. Comment souvent dans ce genre d'affaire, on se tourne vers l'homme en noir dont la complicité semble faire l'unanimité. Un syndrome que nous connaissons bien l'an dernier. Certains se chargent même de lui faire de la publicité de manière bénévole : [ici](#)

Pour E. (le pseudo le plus étrange de la soirée) il s'agirait plutôt de chance, comme le confirme l'état de grâce de [Stéphane Cassard](#). Nous serons également heureux d'apprendre que Strasbourg possède « *des joueurs physique et d'expérience* » d'après SHAWY58 qui a suivi le match à la radio. Ce dernier sera déçu d'apprendre que le Racing évolue avec son équipe de CFA et des fans de muscu comme [Guillaume Lacour](#) ou [Quentin Othon](#).

Finalement c'est CHAD qui nous dévoile enfin le pot aux roses. Il donne la recette pour battre les Rouges et Blancs : « *un match entre 11 chochottes qui se croyaient arrivées et 11 bourrins qui ont compris comment gagner... Détruire Carrière...* »

Merci du tuyau, nous ne manquerons pas de nous en resservir lors du match retour, enfin si [Eric Carrière](#) rejoue un jour au football. L'état de santé de la star de l'équipe inquiète également les internautes : FABOON s'inquiète d'une éventuelle « *Carrière dépendance* » qui empêcherait l'équipe de continuer à encaisser une moyenne de trois buts par match. Finalement plus de peur que de mal, il ne s'agirait que d'une simple entorse.

Moins médiatisée la blessure de Alexis Zywiecki a pourtant été spectaculaire : « *fracture du nez et une fracture de l'os malaire (limite entre pommette et l'orbite). inconscient à la sortie du terrain il a été transporté à l'hôpital général par les pompiers. il sera opéré lundi ou mardi et devrait être absent au moins 4 semaines* ».

La violence du choc illustre le fameux « *jeu à la Strasbourgeoise* », qui vu de Dijon mélange coups de pieds à la hauteur du bassin, tacles assassins et complicité de l'arbitre.

Voilà le football crémant prôné par le RCS et Furlan. FRANCOIS10 « *ne s'étonne pas de la mentalité de Furlan !* »

Titi trouve le mot juste « *Attentat* », et demande une commission d'enquête pour savoir pourquoi l'homme en noir « *n'a pas arrêté le massacre* ».

Le GILBERT local va encore plus loin en écrivant l'équation du futur championnat « *Ligue 2 = Boucherie = pas de place aux artistes.* » RIK 21 semble néanmoins plus réaliste quant à la vraie nature du Racing « *c'est le lot des grandes équipes 3 occasions...3 buts ou presque...la réussite total* »

Finalement l'homme du match aura été Gégé le speaker d'après GAETAN21.

On s'achemine tranquillement vers une fin d'article pépère avec les traditionnelles remarques cinglantes envers les supporters déçus

d'avoir perdu mais assez objectifs pour reconnaître que les articles du stub sont de l'or en barre : « *bon résumé pas trop "orienté" des Strasbourgeois sur le très bon site racingstub.com* ». Merci les gars nous aussi on vous aime.

Bref, fin pépère et le rédacteur cherche une vanne indonésienne cinglante mais sympa pour nos amis dijonnais.

Oui mais voilà le stub ne peut passer sous silence la révélation de GROS TONY sur la présence « *d'un drapeau à lourde connotation politique qui n'avait absolument pas sa place dans une tribune de football* ». Le scandale est tel que la sécurité dijonnaise reste impassible et immobile.

Loin des clichés véhiculés sur les stades (fascisme et croix celtique), les Dijonnais ont à faire à une nouvelle race de hooligans qui vient gâcher la fête du foot business à Gaston Gérard : « *un petit groupe de crânes rasés qui agitait un drapeau communiste* », symbole provocateur par les temps qui courent.

Ces derniers exhibent même une banderole « *Oi supporters anti-racistes* » qui ne fait pas l'unanimité quant à sa signification. Il faut dire que le racisme à Dijon, on connaît, tout comme la délation « *mon voisin a quitté la tribune en insultant le mini groupe de supporters Strasbourgeois qui se trouvaient devant moi de SS.* » nous signale Monsieur E.

Le foot c'est la fête.

Sélection d'avis formulés par des supporters sur le forum [les téméraires](#) .

guigues